
Ratsherr Rüstemeier weist darauf hin, dass die Vorberatung durch den Fachausschuss erst am 

Folgetag stattfindet. Durch die enge Taktung des ersten Sitzungszyklusses nach der konsti-

tuierenden Sitzung der Ratsversammlung seien Terminverschiebungen erforderlich geworden.  

 

Ratsfrau Kubon kündigt an, in der morgigen Sitzung des Fachausschusses einen Antrag auf 

Vertagung stellen zu wollen, da die Breite des Fußweges nicht dem Mobilitätskonzept ent-

sprechen würde. 


